
протокол
проведения собрания грая{дан многоквартирного жилого дома

Л} 28 по ул. Калиншна села Мошепское
З0 ноября 2023 года в 12.30

Мошенской муниципаJIьный округ
с. Мошенское, ул. Калинина, д.28

Инициатором проведениrI собрания граждЕtн явJIяется старшarя по дому
Большакова Екатерина Анатольевна.

На дату проведеншI собрания установлено, что в доме проживает 38
человек, постоянно зарегистрированных, достигших 1 6-летнего возраста.

На собрании зарегистрировано _3 6_ человек (список прилагается), что
составляет 947Yо от количества жителей мЕогоквартирного дома, имеющих
право приIrимать }частие в собрании. Кворупл имеется. Общее собрание
граждан правомочно принимать решения по вопросам повестки дня.

ПОВЕСТКАДIIЯ:
1.Выбор председателя и секретаря собрания.
2. Приrrятие решения по вопросу подачи зaшвки для rlастия в Kolrкypce

на поJryчение субсидии на реЕшIизацию приоритетного регионального проекта
<Территориальное общественное самоуправлениеD.

3.Обсужление проектов ТОС для вкJIючения в муЕиципальную про-
грамNry <<Улучшение степени благоустройства территории Мошенского му-
Еиципального округа Новгородской области>>.

4. О выборе представителей (делегатов) для представлениrI интересов
жителей дома на общем собрании граждан по выбору инициативIlого проекта
в рамках приоритетного регионального проекта <Территориапьное обще-
ственное самоуправлениеD.

О выборе председателя и секретаря собрания.
Кто за то, чтобы избрать председателем собрания Большакову
Екатерину Анатольевну, секретарем собрания - Морозова Алек-
сандра Николаевича?
Голосовали; за -З6, против - 0, воздержались - 0.

Избрать председателем собрания Большакову Екатерину Анато-

Присутствовало _3 8_ человек.
В том числе приглашеЕных _2_человека:
управJIяющий .Щелами Администрации Мошенского муниципального

оцруга Спирина Татьяна Евгеньевна;
главный специаJIист отдела по молодежной политике и организациоЕ-

ным воцросам Администрации Мошенского муIrиципального округа Кялина
,Щарья Николаевна.

l.СЛУIIIАJIИ:

1.РЕIIIИJIИ:



2

2.РЕIIIИЛИ:

З.СЛУlIIАЛИ:

льевЕу, секретарем собрания - Морозова Александра Николае-
вича.

2. Принятие решения по вопросу подачи з€цвки для rIастия в
коЕкурсе Еа полr{еЕие субсидии на реаJIизацию приоритетного

региондIьного проекта <Территориальное общественное czlI\.lo-

управлеЕие>.
.Щокладчик: Спирина Т.Е. рассказала, что с июнrI по ноябръ 202З
года на территории села Мошенское проходило анкетирование
граждатr по проектаN.{ инициативного бюджетированиJI в котором
приtlяли участие 303 жителя микрорайона Ns3 с. Мошенское.

Анкетирование пок€tзЕUIо, что приоритетный региональный
проект <Территориальное общественное самоуправление> (ТОС)
у жителей нашего села востребован. Предлагаю ТОС микрорай-
она Ns3 с. Мошенское принJIть }частие в конкурсном оборе
проектов ТОС.

Уважаемые жители! Вы поддержите эту инициативу?
Голосовапи: (ЗА)-3б, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗ,ЩРЖАJIИСЬ)-O.

Поддержать инициативу r{астия ТОС микрорайона ЛЪЗ с. Мо-
шенское в коЕк}рсе на поJDление субсидии на реализацию при-
оритетного региоЕального проекта <Территориальное обще-
ственное самоуправление> в 2024 году.

Обсуждение проектов ТОС для вкJIючения в муЕиципаJIьIrую
программу <<Улуrшение степени благоустройства территории
Мошенского муЕиципzrльЕого округа Новгородской области>.

Дошrадчик: Спирина Татьяна Евгеньевна: по результатам тра-
диционного анкетированиJI, которое проходиJIо все лето и oceltb
наибольшее число голосов набрап вопрос местного значения:
организация благоустройства территории и следующие инициа-
тивы жителей села Мошенское:

1) благоустройство территории по ул. Калинина с. Мошен-
ское (у штумбы) с установкой пешеходного мостика- 284;

2) проведение мероприJIтий по борьбе с борщевиком - 19

предложений.
Эти инициативы предлагается вынести на обсуждение об-

щего собрания граждан, которое назначеЕо на 14 декабря 2023
года.

Кялица Оксана Николаевна обратилась ко всем r{астникаNr
собрания с предложением о поддержке проекта по благоустрой-
ству территории по ул. Калинина с. Мошенское (у клумбы) с

установкой пешеходного мостика.
Ма-пышева Светлана Сергеевна поддержала это предложе-

2.СЛУllIАJIИ:



ние: улица Ка.rrинина - это центр села, территория, которую
предлагается благоустроить, нЕrходится рядом с территорией се-
тевого магазина <fIятёрочка>, разделяет эти территории р1^lей.
СеЙЧас через рl^rей положена бетонная плита. хочется, чтобы
вместо плиты был мостик, рядом были скамейки.

Председатель собраЕия Большакова Е.А.: вынопry на голо-
coBaltиe,

Кто за поддержку инициативы благоустройство территории
по ул. Калинина с. Мошенское (у клумбы) с установкой пеше-
ходного мостика?
Голосовали: (ЗА>- З6, dIРОТИВ>-O, dОЗ.ЩРЖАIIИСЬ)-O.

Кто за поддержку иЕициативы проведение мероприrIтий по
борьбе с борщевиком
Голосовали: (ЗА)- 0, (IIРОТИВ)-З6, (ВОЗ,ЩРЖАJIИСЬ)-O.

З.РЕШИЛИ: Поддержать на общем собрании граждан инициативы бла-
гоустройство территории по ул. Каливина с. Мошенское (у
клlмбы) с установкой пешеходного мостика.

4.СЛУIIIАЛИ: О выборе представителей (делегатов) для представлениrI инте-
ресов хштелей дома на общем собрании граждан по выбору
инициативного проекта в pa]vrкax приоритетного регион(UIьного
проекта <Территориальное общественное самоуправлеЕие>.

.Щокладчик: Большакова Е.А., сообщила, что дJuI }чета мнения
жителей многоквартирного жилого дома Nч 28 по ул. Ка.пинина на
общем собрании граждан по выбору проекта дJuI уrастия в ПРП
<Территориальное общественное самоуправление> необходимо
избрать делегатов, которые булуг представлять наши интересы.

Какие будут предложения по кандидачaрам делегатов.
Выступил Морозов А.Н., которьтй предложил избрать одного
делегата - Большакову Екатерину Анатольевну.
Голосовшlи: (ЗА>- 36, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗДЕ,РЖАJIИСЬD-0.
Выступила: Корнеенко Н.Н. предложила пор)пrить избранному
делегату Большаковой Е.А. поддержать на общем собрании
граждан инициативу <Благоустройство территории по ул. Кали-
цина с. Мошенское (у клумбы) с установкой пешеходного мо-
стикаD;

Голосовали: (ЗА>- 36, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗ,,ЩРЖАJIИСЬ)-O.

Избрать делегатом на общее собрание граждан по выбору ини-
циативного проекта в рамках приоритетЕого регионального
проекта <Территориальное общественное самоуправлеЕие))

4.РЕllIИJIИ:
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Большаковч Е.А.

Порl^rить избранному делегату Большаковой Е.А..:
поддерх(ать ца общем собрании граждан инициативный проект
<Благоустройство территории по ул. КапиЕиIrа с. Мошенское (у
ктrумбьт) с установкой пешеходного мостика>.

На этом повестка дня собрания исчерпаЕа,

Список )ластников собрания на 3 листах.

Председатель собрания

Секретарь собрания

В ходе собрания велась фотофиксация.

/-
Е.А.Большакова

А.II.МорозовZ
_|,Ф"/6

4t



протокол
проведепия собраппя граrrцан многоквартирных л(плых домов

М 34 и Jtф38 по ул. калинипа села Мошенское
30 ноября 202З rода в l3.ЗС

Мошенской муниципальный округ
с. Мошенское, ул. Калинина, домаJФ34 и N 38

Присутствоваrrо _3 8_ человек.
В том числе приглашенЕых _2_ человека:

управJuIющий .Щелами Администрации Мошенского муЕиципarльного
оцруга Спирина Татьяна Евгеньевна;

главный специалист отдела по молодежной политике и организацион-
ным вопросам Администрации Мошенского муниципЕuIьного округа Кялина
,Щарья Николаевна.

Инициатором проведеншI собрания грахдан явJuIется старшая по дому
Ns 34 f[патонова Татьяна Александровна.

На даry проведения собрания установлено, что в домЕlх Ns 34 и ЛЪ 38
проживает 5З человека, постояЕно зарегистрироваЕных, достигцIих
16-летнего возраста.

На собрании зарегистрирован _3 6_ человек (список прилагается), что
составляет 67Yо от количества жителей многоквартирньD( домов, имеющих
право принимать )ластие в собрании. KBoppt имеется. Общее собрание
грахцан правомочно принимать решения по вопросам повестки дня.

ПОВЕСТКА.ЩIЯ:
l.Выбор председатеJuI и секретаря собрания.
2. Принятие решения по вопросу подачи зЕцвки для )частия в коЕкурсе

на поJгr{еЕие субсидии на реаJIизацию приоритетного региональЕого проекта
<Территориаlrьное обществеЕное самоуправление).

3.Обсуждение проектов ТОС для включениrI в муницип€шьную про-
грамму <<Улуrшение степени благоустройства территории Мошенского му-
ницип.lльного округа Новгородской области>.

4. О выборе представителей (делегатов) лля представлениJI интересов
жителей дома на общем собрании граждан по выбору инициативItого проекта
в paмKarx приоритетного регионаIIьЕого проекта <Территориаrrьное обще-
ственное самоуправлецие)).

1.СЛУlПАJIИ: О вьтборе председатеJIя и секретаря собрания.
Старшая по дому Г[латонова Татьяна Александровна предло-
жила избрать председателем собрания Кулрявчеву Ирину Ни-
колаевну, секретарем собрания - Гребенцову Ларису Григорь-
евну.
Голосовали: за -36, против - 0, воздержались - 0.
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1.РЕ[IИЛИ:

2.PB|JJ|IJfu|: Поддержать инициативу rrастия ТОС микрорайона ЛЬ3 с. Мо-
шенское в конкурсе на получение субсидии на реаJIизацию
приоритетного регионального проекта <Территориальное об-
щественное самоуправление> в 2024 году.

Обсуждение проектов ТОС для вкJIючениJI в муниципЕrльную
программу (Ул)лшение степени благоустройства территории
Мошенского муниципапьного округа Новгородской области>.

,Щокладчик: Спирина Татьяна Евгеньевна: по результатам тра-
диционного анкетирования, которое проходило все лето и осень
наибольшее число голосов набрЕIл вопрос местного зЕачеЕиrI:
организация благоустройства территории и следующие иници-
ативы жителей села Мошенское:

1) благоустройство территории по ул. Каrrинина с. Мо-
шенское (у ктryмбы) с установкой пешеходного мостика- 284;

2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком - 19

предложений.
Эти инициативы предлагается вынести на обсухдение об-

щего собрания граждан, которое Еазначено на 14 декабря 2023
года.

Гребенцова Лариса Григорьевна обратилась ко всем

)п{астникам собрания с предложеЕием о поддержке проекта по
благоустройству территории по ул. Калинина с. Мошенское (у
клумбы) с установкой пешеходного мостика.

2. СЛПIIАJIИ:

3. СЛУllIАIIИ:

избрать председателем собрания Кулрявцеву Ириrry Никола-
евцу, секретарем собрания - Гребенцову Ларису Григорьевну.

Принятие решения по вопросу подачи зЕUIвки дJIя уrастия в
коЕкурсе на поJryчение субсидии на реЕIлизацию приоритетного
регионального проекта <Территориальное общественное само-
управление).
.Щокладчик: Спирина Т.Е. рассказала" что с июня по ноябрь2023
года на территории села Мошенское цроходиJIо аЕкетирование
граждан по проектам инициативЕого бюджетирования в кото-
ром приЕrIли r{астие 303 жителя микрорайона Ns3 с. Мошен-
ское.

Анкетирование показало, что приоритетный регионапьный
проект <Территориа-тrьпое общественное самоуправJIение))
(ТОС) у жителей нашего села востребован. Предлагаю ТОС
микрорайона Ns3 с. Мошенское приЕять участие в конкурсном
отборе проектов ТОС.

Уважаемые жители! Вы поддержите эту иЕициативу?
Голосовали: (ЗА>-Зб, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗ,.ЩРЖАJIИСЬ)-O.
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4. СЛУШАЛИ:

Поддержать на общем собрании граждан инициативы
благоустройство территории по ул. Калинина с. Мошенское (у
клумбы) с установкоЙ пешеходного мостика.

О вьтборе представителей (делегатов) для представлениrI инте-
ресов жителей домов на общем собрании граждаЕ по выбору
иЕициативного проекта в рамках приоритетного регионЕUIьного
проекта <Территориаllьное общественное самоуправление).

Докладчик: Кудрявцева, сообщила, что дJIя r{ета мнениrI
жителей мЕогоквартирньrх жильIх домов JФ 34 и М38 по ул.
Калинина на общем собрании граждан по выбору проекта дJIя

уr{астия в ПРП <Территориальное общественное саNrоуправле-
ние>> необходимо избрать делегатов, которые будут представ-
JUITь наши интересы.

Какие бущт предложениJI по кандидатурам делегатов.
Выступила: Гребенцова Л.Г, которая предложила избрать

делегатом на общее собрание граждан Кулрявцеву Ирину Ни-
колаевЕу.

Костин В.,Щ. поддержаJI это предложение.

Высryпила: Г[латонова Т.А., предложила пор)чить избранному
делегату КудрявцевоЙ И.Н. поддержать на общем собрании
граждан инициативный проект <Благоус,гройство территории по

ул. Капинина с. Мошенское (у клрtбы) с установкой пешеход-
ною мостик€D).

Голосовали:<(ЗА)-3 6, (ПРОТИВ)-0,(ВОЗДFРЖАЛИСЬ)-0.

3.РЕIIIИЛИ:

f[патонова Татьяна Александровна поддержала это пред-
ложение и предложила, чтобы мостик был красивый, кованый
рядом с ним необходимо высадить ryи, ручей желательно вы-
мостить камнем.

Председатель собрания Кудрявцева И.Н..: выноury на го-
лосоваIIие.

Кто за поддержку инициативы благоустройство террито-
рии по ул. Ка;lинина с. Мошенское (у клрлбы) с установкой
пешеходного мостика?
Голосовали: (ЗАD- 36, (ПРОТИВD-0, (ВОЗ,Щ,РЖАJIИСЬD-O.

Кто за поддерхку иЕициативы проведение мероприятий по
борьбе с борщевиком
Голосовшrи: (ЗАD- 0, (ПРОТИВ>-36, <BОЗ.ЩРЖАJIИСЬD-0.



4,РЕШИЛИ: Избрать делегатом на общее собрание граждан по выбору
инициативного проекта в pil rкax приоритетЕого региональIIого
проекта <Территориальное общественное самоуправлеЕие)
Кулрявцеву Ириtry Николаевну.

Поруrить избранному делегату Кудрявцевой И. Н. поддержать
на общем собрании граждан инициативный проект <<Благо-

устройство территории по ул. Ка:lинина с. Мошенское (у
шrуrибы) с установкой пешеходного мостика>.

На этом повестка дшI собрания исчерпана.

Список участников собрания на 3 листах.

Председатель собрашшя И.Н.Кудрявцева

Секретарь собрашшя Л.Г.Гребенцова

В ходе собрания велась фотофиксация.
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протокол
собрания граждан ТОС микрорайона }lЪ3 с. Мошенское

с. Мошенское
Администрачия Мошенского
муниципчrльного округа

от 14 декабря 2023 года

15.00

Форма проведеЕиJI общего собравия - очн€ш.
Присутствовало 27 человек, в том числе 2 приглашенных.
Инициатором проведения общего собрания граждаIr явJIяется предсе-

датель ТОС микрорайона Ns 3 Большакова Екатерина Анатольевна
На даry проведения собрания установлено, что общее колшIество

граждан, проживающих на территории ТОС микрорайона Nq 3 с. Мошенское
имеющих право принимать rrастие в собрании-288 человек.

В соответствцvl с п.7.1 Устава Территориального общественЕого само-
упрЕвления микрорайона ЛЬ3 с. Мошенское собрание граждан считается
правомочной, если в нем принимают участие Ее менее одной трети жителей
соответствующей территории, достигших шестнадцатилетнего возраста.

На собрании зарегистрировано 97 человек (список прилагается) в том
числе 2 делегата, представляющие интересы (голоса) 72 граждан, жителей
микрорайона Ns3 села Мошенское, избранные на собраниях. Полномочия
делегатов подтверждены протоколами собраний. Протоколы собраний и
списки присутствующих на указанном собрании прилагаются.

Общее количество r{астников собрания составляет 97 человек, что
составляет З3,ЗУо от количества жителеЙ ТОС микрораЙона Ns3
с.Мошенское, имеющих право принимать гIастие в собрании. Кворум име-
ется. Общее собрание граждан правомочЕо принимать решения по вопросЕlп.I
повестки дня общего собрания.

Приглашенные:
Спирина Татьяна Евгеньевна, управляющий.Щелами Администрации

Мошенского муницип€rльного окрга
Новгородской области
главный специЕUIист отдела по молодеж-
ной политике и оргаЕизациоЕным вопро-
сам Администрации Мошенского муни-
ципального округа Новгородской обла-
сти

Кялина,Щарья Николаевна

Открывает собрание Большакова Екатерина Анатольевна, председа-
тель ТОС микрорайона Ng3 с. Мошенское

СЛУШАЛИ: Большакова Е.А,, которая предложила:
1. flля проведения собрания избрать президиум в следующем со-

ставе:
Председатель собрания: Большакова Екатерина Анатольевна.
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Секретарь собрания: Воробьёва Гшина Васильевна.
Прошу проголосовать, кто за преддоженный состав президиума.

выносим на голосование.
Кто за то, чтобы избрать председателем собрания Большакову Екатерину
Анатольевну, а секретарем Воробьёву Галину Васильевну?

Голосовали: (ЗА> -25 очньIх r{астников собрания в том числе 2

делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представJuIющие интересы
72 граждан; <Против> - 0, <Воздержались> - 0.

Избралп председателем собрания Большакову Екатерину Анато-
льевЕу, секретарем собрания Воробьёву Галину Васильевну

Председатель: Большакова Е.А. предложила утвердить следую-
щyIо повестку дкrI:

ПОВЕСТКАЩIЯ:
1.Об итогах работы территори€lльЕого общественного самоуправле-

ния села Мошеfiское за 2023 tод.
2. Об итогах анкетированиrI по определению зItачимых иЕициатив

граждан.
3. Приrrятие решения по вопросу подачи зaшвки дJuI у{астиJI в коЕ-

курсе на поJryчеЕие субсидии на реЕrлизацию приоритетЕого регионaшьЕого
проекта <Территориальное обществеЕное самоуправление).

4.Обсухление проектов ТОС для вкпючениrI в муниципaльЕую про-
грамму <Улуlшение степени благоустройства территории Мошенского
муниципЕuIьЕого округа Новгородской области>>.

Голосовали: (ЗА) -25 очньж уt{астников собрания в том числе 2
делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представJIяющие иЕтересы
72 граждан; <Против> - 0, <Воздержа;rись>> - 0.

1.СЛУlЛАJIИ: Об итогах работы территориального общественного самоуправ-
леЕия села Мошенское в 2023 году.

.Щоктrадш.rк: Кудрявцева И.Н., рассказЕuI4 что на территории
села Мошенское действуют 7 ТОСов. Создание ТОСов позволя-
ет привлекать средства из областного бюджета на проекты тер-
риториrrльных общественньж с€rмоуправлений. Проект под-
держки ТОС был инициирован Губернатором Новгородской об-
ласти Андrеем Сергеевичем Никитиньrм и вошел в ryбернатор-
скую прогрЕlмму <Инициативное бюджетиров€lние)). В этом году
2 ТОСа подЕrли з€швки на rIастие в областной программе под-
держки ТОС и пол)чили областную субсидию в сумме 300,000

рублей, софинансировацие из местного бюджета составило
220 000 рублей. На сегодrrяшний день оба проекта реализованы.
Процrу принJIть к сведению информацию об итогах работы ТОС
в 202З году.
Голосовали: (ЗАD -25 очных rlастников собрания в том числе 2
делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представляю-
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1.РЕIIIИJIИ:

2.СЛУIIIАJIИ:

2.РЕШИЛИ:

3.СЛУII]АJIИ:

Информацию об итогах анкетированиJI по определеЕию значи-
мых инициатив грах(дан принять к сведению.

Принятие решения по вопросу подачи зЕuIвки дJuI )ластиJI в коЕ-
курсе на полrIение субсидии на реЕrлизацию приоритетного ре-
гионЕuIьItого проекта <Территориа.пьное обществеЕное само-

управление)).
,Щокладчик: Кудрявцева И.Н., анкетирование показ€шо, что при-
оритетный регионЕuIьный проект <Территориа:rьное обществен-
ное самоуправление)) (ТОС) у жителей нашего села вос,гребо-

щие интересы 72 граждан; <Против> - 0, <Воздержмись> - 0.

Информацию об итогах работы территорищIьного общественно-
го са},Iоуправления села Мошенское за 202З год пришIть к све-
дению.
Об итогах анкетирования по определеЕию значимых инициатив
граждан.

Доюlадчик: Большакова Е.А., рассказала, что с июнJI по но-
ябрь 2023 года на территории села Мошенское проходило анке-
тирование граждаЕ по проектам иItициативного бюдхетирова-
ния. В анкетировании приняло r{астие l0l2 человек.

На платформе обратной связи проводились опросы граждан
с целью вьuIвления мЕеЕиrI населеЕия о проектах ТОС, которые
граждаЕе хотели бы реализовать в 2024 году. В опрос€lх приня-
ли )частие 28 человек.
Наиболее активно в анкетировании )пrаствовzши жители микро-
районов Ns1,2,3,5.

Во всех 1012 анкетах жители высказали предложения об
участии в 2024 году в приоритетном регион€uIьЕом проекте
ТОС. Проект <Территориальное общественное самоуправлеЕие
(ТОС) у жителей нашего села востребован.

Типология предложений от жителей микрорайона Nр3 сле-
дующЕлrI:

1) организация благоустройства территории 303 анкеты, что
составляет 9]yо от числа опрошенных;

2) уrастие в организации деятельности по накоплению (в
том числе раздельному), сбору, транспортированию, обработке,
утилизации, обезвреживанию, захороЕению твердьш комму-
Еaцьных отходов 10 анкет, что составляет ЗYо от числа опро-
шеЕных;

Прошу приIlять информацию к сведению.
Голосова.пи: (ЗА> -25 очньж r{астников собрания в том числе 2
делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представJIяю-
щие иIrтересы 72 граждан; <<Против> - 0, <Воздержались>> - 0.
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4.СЛУllIАJIИ:

ВЫСТУТIИJIИ:

ван. Предлагаю нашему ТОС микрорайона Ns3 с. Мошенское
приЕrIть r{астие в конкурсном отборе проектов ТОС и вынести
выше озв}п{енЕые инициативы на сегоднrIшнее собрание граж-

даЕ и решить с какой инициативой мы будем )ластвовать в

проекте <Территориа.пьное обществеЕное саI\,rоуправление> в

2024 rоду.
Голосовапи: (ЗА> -25 очньй г{астников собрания в том числе 2

делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представляю-
щие интересы 72 граждан; <Против>> - 0, <Воздерж.цись> - 0.

Участвовать коЕкурсном отборе проектов ТОС и подать заJIвку
на пол}п{ение субсидии в paмKtlx приоритетного региональIlого
проекта <Территориальное общественное самоуправление).

Обсуждение проектов ТОС для вкJIючеЕи;I в муниципальную
прогрЕtмму <<Улуrшение степеЕи благоустройства территории
Мошенского муЕиципЕuIьного округа Новгородской области>>.

Док.гrадшлк: Боlьшакова Е.А., рассказала, что по итоI,ЕlJ\t анке-
тирования граждан по проект€lI\4 инициативного бюджетирова-
ниJI типология предложений орг€lнизация благоустройства тер-
ритории набраlrа наибольшее количество голосов жителей мик-
рорайона Nч3.

303 анкеты или 97Yо от числа опрошенных выбра,rи типоло-
гию организация благоустройства территории.
По вопросу местного значеЕиrI: оргаЕизация благоустройства

территории голоса rIастников аЕкетирования разделились сле-
дующим образом:

l) благоустройство территории по ул. Калинина с. Мошен-
ское (у клумбы) с установкой пешеходЕого мостика- 284;

2) проведение меропршIтий по борьбе с борщевиком - 19
предложений.

Какие у участников собрания будут предложения?
Воробьева Г.В., сказала, что проект по благоустройству терри-
тории по ул. Калинина с. Мошенское (у шryмбы) с установкой
пешеходного мостика более значим как для жителей Еашего
микрорайона, так и для жителей всего села. Услугами магазинов
польз},ются все жители нашего села, приезжают и жители из

райоЕа, а под(од по этому }пrастку через протекающий здесь

руlей и устаЕовленную через руlей бетонкую плиry более удо-
бен и безопасен для жителей.

Большакова Е.А. отметила, что улица Калинина - это центр
села, территория, которую предлагается благоустроить, HElxo-

дится рядом с территорией сетевого магазина <<Пятёрочка>>,

рiвделяет эти территории руrей. Сейчас через руrей положена
бетоннм плита. Хочется, чтобы вместо плиты был мостик, ря-

З.РЕШIИЛИ:



4.РЕШИJТИ:

дом были скамейки. Этот проект подцержали жители нашего

дома па предварительном собрании граждан.
Кудрявцева И.Н. поддержЕtла проект и сказаJIа, что жители

многоквартирных жильIх домов Nэ 34 и Ns З8 на предваритель-
ном собрании высказали пожелание, что мостик должен бьш
красивый, кованый рядом с вим необходимо высадить ци, ру-
чей желательItо вымостить камнем.

Какие еще будуг предложения?
Выноцту на голосование.
Кто за то, чтобы выбрать в качестве иЕициативы дJUI вкпючеЕця
в муниципальную программу <Улучшение степени благо-

устройства территории Мошенского муниципЕuIьного округа
Новгородской области> и даJIьIrейшего )ластия в конкурсном
отборе:

2) проект по проведению мероприrIтий по борьбе с борщевиком
Голосовали: (ЗА> - 0; <Против> 25 очных r{астников собрания
в том числе 2 делегата (Большакова Е.А. и Кудрявцева И.Н.)
представляющие иЕтересы 72 граждан;, <Воздержались>> - 0.

1. Выбрать в качестве инициативы проект <Благоустройство
территории по ул. Калинина с. Мошенское (у шгуrибы) с уста-
новкой пешеходного мостика> для вкпючениlI в муниципаль-
ную програI\4му (Улу{шение степени благоустройства террито-
рии Мошенского муниципального округа Новгородской обла-
сти) и даJIьIIейшего уlастия в конкурсном отборе.

Собрание грЕDкдаЕ территори€rльIrого общественного само
управлеЕия микрорайона NsЗ с. Мошенское
РЕШИЛо:

1. Утвердить протокол собрания граждан.
2. Выбрать в качестве инициативы проект <Благоустройство

территории по ул. Калинина с. Мошенское (у клуrпtбьт) с уста-
новкой пешеходного мостикФ) для включения в муниципаль-
rrуо программу (Ул}пrшение степеЕи благоустройства террито-
рии Мошенского муниципальЕого округа Новгородской обла-
стиD.

3. Направить протокол собрания грФкдан микрорайона Nч3 в

5

1) проект <Благоустройство территории по ул. Калинина с. Мо-
шеЕское (у клуttбы) с установкой пешеходного мостика>
Голосовали: (ЗА> -25 очных )частников собрания в том числе 2
делегата (Большакова Е.А. и Кулрявцева И.Н.) представляю-
щие интересы 72 граждан; <Против> - 0, <Воздержались> - 0.
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Администрацию Мошенского муЕиципЕlJIьIlого округа.
4, Обнародовать итоги собрания гр.DкдшI.
Голосовали: кЗА> -25 очЕых участников собрания в том чис-
ле 2 делегата (Большакова Е.А. и Кудрявцева И.Н.) пред-
ставляющие иЕтересы 72 граждан; <Против> - 0, <Воздержа-
лись>> - 0.

Е.А. Большакова
иliициалы, фамилия

Г.В. Воробьёва
инициалы, фамилия

Председатель

Секретарь

Приложение: список грФкдаIi, у{аствующих в собрании на

В ходе собрания проводилась фотофиксация.

листах


